
24

 

Sono nato ad Ispica in provincia di Ragusa 
nell’anno 1972 e la mia passione per la 
fotografia nasce sin da piccolo all’ età di 8 

anni, quando mio papà mi regalò una fotocamera 
Agfa 135 mm rimasi affascinato dal rumore del 
“clik”.  Da allora non ho più smesso di fotografare. 
La fotografia, secondo il mio modo di viverla,  ti 
permette di cogliere l’attimo ed immortalarlo in 
un frame, attimo che difficilmente si ripeterà nel 
tempo, questa è la mia personale visione della 
stessa. Nel corso degli anni ho avuto la fortuna di 
assistere all’ evoluzione legata al passaggio dall’ 
analogico al digitale e pertanto mi sono dovuto 
argomentare sulla nuova tecnologia. Le mie prime 
esperienze fotografiche le ho fatte in camera 
oscura con il bianco e nero e successivamente 
ho intrapreso una collaborazione con uno studio 
fotografico della mia Città fotografando qualsiasi 
evento, ed è stata una bellissima avventura che 
ha contribuito ad incrementare la mia passione ed 
il mio bagaglio culturale. Devo onestamente dire 
che mi è dispiaciuto abbandonare la pellicola che 
conserva ancora oggi un fascino tutto suo. Ad ogni 
modo i tempi cambiano e bisogna adeguarsi, l’ 
arte della fotografia è talmente vasta che non si 
finisce mai di imparare. Con l’ avvento del digitale 
ho concentrato la mia attenzione sulle nuove 
tecniche di post produzione che pur essendo simili 
all’ analogico aprono un mondo del tutto nuovo 
che richiede passione e sempre nuovi studi. Non 
amo seguire un genere in particolare mi piace 
fotografare di tutto. Ad onor del vero dedico più 
tempo alla quotidianità, mi piace girare per la 
mia città con la reflex cercando sempre di carpire 
l’attimo dei momenti della vita. Da diversi anni faccio 
parte del Circolo Fotografico Immagine di Palermo 
in qualità di Amministratore dei 2 gruppi Facebook. 
Questo è stato un vero trampolino di lancio  che 
mi ha permesso di confrontarmi con altri fotografi  
che mi hanno consentito di vedere la fotografia in 
un modo del tutto nuovo. Convincendomi sempre 
di più che solo con un sano e costruttivo confronto 
si può crescere. Ho partecipato a diversi eventi 
e mostre collettive come Immagini per Riflettere, 
mostra di forte impatto culturale e visivo ospitata 
nella prestigiosa Villa Niscemi di Palermo, e legata 
alla persona di Don Pino Puglisi.  Dal 2015 faccio 
parte della Uif in qualità di delegato di zona per la 
Provincia di Ragusa .  Ecco questa è la semplice 
storia della mia passione  per la fotografia che 
spero di incrementare ogni giorno di più, perchè in 
fotografia “non si finisce mai di impare”.
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